

**Distr. RESTRICTED**

**CRS/2024/CRP.9**

**ORIGINAL: SPANISH**

**FOURTH INTERNATIONAL DECADE FOR THE ERADICATION OF COLONIALISM**

**Caribbean regional seminar on the implementation of the Fourth  
International Decade for the Eradication of Colonialism:  
pursuing goals and addressing needs of  
the Non-Self-Governing Territories**

**Caracas, Venezuela (Bolivarian Republic of)**

**14 to 16 May 2024**

**STATEMENT BY THE REPRESENTATIVE OF**

**NICARAGUA**

Seminario Regional del Caribe

Comité Especial de Descolonización de las Naciones Unidas.

14 al 16 de mayo, 2024

Caracas, Venezuela.

Palabras de Nicaragua

Muchas gracias señora Presidenta,

Excelencias, distinguid@s delegados, honorables Representantes de Territorios No Autónomos, Potencias Administradoras y Expertos invitados.

Transmitimos un caluroso saludo de nuestro Presidente Comandante Daniel Ortega Saavedra y la Compañera Rosario Murillo, Vice Presidenta de la República de Nicaragua a todos los presentes.

Nicaragua desea agradecer al Pueblo y Gobierno de la Hermana República Bolivariana de Venezuela por acoger este Seminario de Descolonización, así como por toda la hospitalidad y calurosa atención desde nuestra llegada. Nuestro agradecimiento también a la

Secretaría de nuestro Comité y a los intérpretes que nos acompañan.

Señora Presidenta,

Desde la fundación de Naciones Unidas, se ha insistido en la lucha por la autodeterminación de nuestros pueblos y la erradicación del colonialismo en todas sus formas y manifestaciones, como un paso vital para el desarrollo y la paz.

Es responsabilidad de Naciones Unidas y en particular de nuestro Comité, terminar nuestra agenda con relación a los territorios no autónomos y otros territorios.

Sobre todo, inmersos en este Cuarto Decenio Internacional para la Erradicación del Colonialismo, debemos redoblar nuestros esfuerzos para pasar de las palabras a la acción, demostrando nuestra solidaridad y compromiso con los pueblos en estos territorios no autónomos y otros territorios, en la búsqueda y lucha por sus Derechos Inalienables a la Autodeterminación,

Independencia, Libertad y al Desarrollo en Paz, y con Soberanía Nacional

Nicaragua siempre ha sido solidaria con la lucha de independencia de los pueblos bajo el yugo colonial y respetuosa de la autodeterminación de estos pueblos. Esta posición de principios ha sido resultado de nuestra propia Lucha de Liberación Nacional.

Nicaragua reconoce y agradece la presencia y participación de los representantes de territorios no autónomos y otros territorios, así como de los expertos en el tema, expresando su confianza en que este seminario será una contribución importante al proceso de descolonización. Esperamos con ansias el intercambio de experiencias, avances y vivencias personales que nos permitan avanzar en la consecución de un mundo libre de colonialismo.

Muchas gracias.